

20. Dezember 2024

Liebe Eltern unserer Schüler und Schülerinnen,

nun ist es für dieses Jahr geschafft. Die letzten unserer Schützlinge haben heute gegen 16.00 Uhr das Schultor durchquert, um in die Weihnachtsferien zu starten. Es war ein stimmungsvoller letzter Schultag, mit flotter Weihnachtsmusik in der großen Pause, vielen gut gelaunten jungen und älteren Menschen, viel selbstgebackenen Köstlichkeiten und guten Wünschen für die kommenden Tage allüberall.

Zufrieden schauen wir auf ein sehr erfolgreiches Jahr für die Carl-Benz-Realschule zurück, dessen Höhepunkt wohl die Ehrung der schulischen Arbeit durch den Bundespräsidenten in Berlin war.

Aber auch die unglaublich hohe Quote von 62,2 % der Schüler und Schülerinnen, die unsere Schule in diesem Jahr mit der Qualifikation für die Oberstufe verließen, bestärkt uns darin, dass unsere hauseigene Philosophie mit ihrer gelassenen, optimistischen Grundhaltung der entscheidende Faktor für erfolgreiches Lernen ist.

Neben diesen Erfolgen bleibt manches oft von der Allgemeinheit eher unbemerkt. Dabei sind es doch die kleinen Ereignisse, die so wertvoll sind:

- Schüler und Schülerinnen, die gefundene Handys und Geldscheine im Sekretariat abgeben,
- unser Eine Welt-Rat, der hartnäckig nachfragt, warum der Aufzug im Altbau zum Nachteil unserer Inklusionskinder noch immer nicht repariert ist,
- unsere SV mit ihrer Idee drei Seniorenheime zu besuchen und die dort für bewegende Momente sorgte,
- Schulpersonal, das in einer persönlichen Krisensituation eines jungen Menschen weit über die Dienstzeit hinaus bis in den Abend hinein an seiner Seite bleibt.

Die Liste könnte noch lange fortgesetzt werden. Und ja, richtig: Natürlich könnte man auch eine Liste mit weniger schönen Ereignissen zusammenstellen, um die wir uns in den Schulen kümmern müssen. Aber was hätten wir davon?

Richten wir als Vorbild für die jungen Menschen lieber den Blick auf das, was wir gemeinsam alles an Positivem bewirken können. Lassen wir die jungen Menschen lieber erleben, dass es sich trotz all der schlechten Nachrichten in dieser Welt lohnt zu handeln. Sie als Eltern sind so viel mehr als passive Wegbegleiter Ihrer Kinder durch die Schulzeit!

An dieser Stelle möchte ich mich herzlich für Ihre tatkräftige Unterstützung in vielfältiger Art bedanken. Sei es z.B. durch die Mitarbeit in den Schulgremien; bei Veranstaltungen wie dem Tag der offenen Tür und der Adventsfeier oder einfach für die gute Partnerschaft, die Sie mit uns als Schule pflegen. Danke für das Vertrauen in uns, nur so können uns auch Ihre Kinder vertrauen!

Auch für das nächste Jahr stehen schon wieder spannende Projekte und Ideen an, auf die wir uns freuen und die uns sicher noch mehr zu einem zukunftsfähigen Lernort machen werden. Möge das neue Jahr wieder für uns alle voller neuer Chancen sein, die wir anstelle von Begrenzungen sehen.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien eine besinnliche Weihnachtszeit, erholsame Ferien und einen guten Start ins Jahr 2025.

Mit herzlichen Grüßen

*Bettina Peiffer*

Schulleiterin

